Unser Benefizfest für die Hochwassergeschädigten in Virgen und Pfitsch war ein großartiger Erfolg. Als Reinerlös unseres Herbstfestes konnten wir

## €uro 26.400,--

auf das Spendenkonto überweisen. Der starke Zusammenhalt der vielen freiwilligen Vereine und die Großzügigkeit der Festteilnehmer haben diesen großen Erfolg ermöglicht. Die Kappler haben wieder einmal eindrucksvoll gezeigt, was man erreichen kann, wenn man zusammenhält und gemeinsam an einem Strang zieht.

Bonefiz — Herbstfest

Jour Signer est Safetie

Ich darf allen, die beim Fest dabei waren, konsumiert und gespendet haben, ein **großes Vergalts Gott** sagen. Ein besonderer Dank an alle Mitwirkenden und freiwilligen Helferinnen und Helfer, welche zum Gelingen dieses Festes beigetragen und damit Großartiges bewirkt haben!

Für all jene, welche am Fest nicht dabei sein konnten und auch noch einen kleinen Beitrag leisten möchten, gibt es weiterhin die Möglichkeit, mit dem zugesandten Zahlschein, der auch noch bei den Bankfilialen in Kappl aufliegt, für die Hochwasseropfer in Virgen (Osttirol) und Pfitsch (Südtirol) zu spenden.



Beim Aufruf für die Hochwasseropfer in **St. Lorenzen – Steiermark** wurden **€ 10.000,--** von den Kapplerinnen und Kapplern gespendet. All diesen Spendern ebenfalls ein aufrichtiges Vergalts Gott. Dieses Spendengeld werden wir in den nächsten Tagen an die Gemeinde St. Lorenzen zugunsten der Geschädigten überweisen.

Euer Bürgermeister Helmut Ladner